◆経済倶楽部講演会第4 4 2 7 回 9 月 30 \mathbb{H}

第一 生命経済研究所首席エコノミスト 水が 濱は

利と

廣なる

*消費に向かわず累増す る金融資産

*企業まで貯蓄超過の背景 *格差は拡大していない

不可欠な労働市場の改革

財政健全化最優先はマイナス

まだまだ日本は需要不足 ルについ 7

それでは開会いたします。 (拍手)

で 本日 11 ただきま じた。 生命経済研 究所の永濱さんに お

お話で、 ますが、 971年のお生まれで、 きになりたいという方がおられるわけでござい ておられます。 もう何回かお 日本が こうい 皆さんもたい いかに駄目になったかというお話な 第一生命に入られ、 うお話になりますと、 今日は、 でい ただい へん期待をされて、 早稲田大学の理工 日本の国力に ておりますが 研究員をされ つい 逆に言え 一学部 ての お聞

それでは永濱さん、 がたいというふうに考えております。 (拍手) よろしくお願い いたしま

いに『日本病』という本を出させていただきま

これが思いのほか売れていまして、

今日はその処方箋が聞けるとたい

6

あ

とは

ございます。本日はたいへんご多忙の中、ご参 あずかりました、 うテーマでお話をさせていただきます。 元には資料が配られていると思うんですけ 加いただきまして、 そもそもこの話をさせていただくきっかけと 今回私がお話しさせていただく内容は、 こちらにあるとおり、 30年以上も低下し続けているの 皆さんこんにちは。 実は私はこの内容で今年の5月ぐら 第一生命経済研究所の永濱で 誠にありがとうございます。 「どうして日本 ただいまご紹介に か?」 お手 とい れど 0)